

## Bulletin d'Information et de Liaison

ASAPH

Chers Bénéficiaires, membres du personnels et partenaires ,

Alors que l'année (2024) touche à sa fin, nous souhaitons prendre un moment pour vous remercier chaleureusement pour votre engagement et votre soutien tout au long de cette année.

Votre dévouement au quotidien, votre bienveillance et votre professionnalisme illuminent la vie de tant de personnes. Grâce à vous, notre mission prend tout son sens, et nous continuerons à faire que chaque foyer soit unique.

**Cette année a été marquée par des évolutions significatives au sein de notre association :**

**Nouveaux talents :** nous avons une nouvelle collaboratrice Sophie en charge du secrétariat et du planning, dont l'arrivée renforce notre efficacité organisationnelle.

**Promotion interne :** Anne-sophie, a été promu responsable de secteur. Sa présence accrue sur le terrain témoigne de notre volonté d'assurer un accompagnement de qualité à nos bénéficiaires et à nos aides à domicile.

**Départ en retraite :** Agnès, après des années de dévouement prendra une retraite bien méritée fin avril 2025. Son professionnalisme et sa rigueur laisseront une empreinte durable dans notre association.

Suite au départ en retraite de Viviane, le président a bénévolement repris les fonctions de direction, assurant ainsi la continuité de nos activités sans créer de poste supplémentaire.

Par ailleurs nous avons élargi notre champ en prenant en charge l'administration de la maison de Saint Saud –Lacoussière (CETTEFAMILLE).

Nous nous préparons également à gérer une nouvelle maison à Saint Jory de Chalais dédiée aux personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer, illustrant notre engagement à répondre aux besoins spécifiques de chacun.

Que cette nouvelle année soit remplie de sérénité, de santé et de bonheur pour vous et vos proches. Qu'elle vous apporte des moments de joie et de réussite, tant sur le plan personnel que professionnel. Nous sommes fiers de ce que nous avons accompli ensemble et impatients de continuer à avancer à vos côtés en 2025.

Nous vous adressons nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année. Que 2025 vous apporte la santé, bonheur et réussite.

Le Président Patrick LOPEZ-SUAREZ

## Joyeux Anniversaire

L'équipe administrative souhaite un joyeux anniversaire à toutes les personnes nées en janvier et février.



### Sommaire

- Asaph :
- Mot du président
  - Anniversaire
  - Intempéries
  - Personnel administratif

## Information



Pendant la période hivernale, les conditions climatiques difficiles (neige et verglas) peuvent compliquer les interventions au domicile des personnes aidées.

Lorsque de telles conditions surviennent, notre service s'emploie à maintenir les prestations à domicile mais assure en priorité l'aide à la personne (la toilette, l'habillage, la préparation des repas).

Par ailleurs les intervenantes doivent impérativement signaler par téléphone au service toutes difficultés de déplacement pendant le temps de travail.

L'annulation d'une intervention à domicile peut avoir des conséquences pour le client et aussi cette décision doit être prise en accord avec l'encadrement.

Pour le coucher, nous souhaitons qu'il se fasse plus tôt pour des raisons de sécurité.

Nous vous remercions par avance de votre compréhension.



Agnès  
Responsable de service Comptabilité



Anne-Sophie  
Responsable de Secteur



Sophie  
Accueil et gestion des plannings

**L'équipe administrative, vous présente leurs Meilleurs Vœux pour l'année 2025, qu'elle vous apporte la Santé, la Joie et du Bonheur à vous et à tous ceux qui vous sont chers.**